



GARDA MEDIA

Libas Tim Futsal PJU Polresta Mataram, Tim Futsal Media Hukrim Dapat Jempol dari Kapolresta

Syafruddin Adi - MATARAM.GARDAMEDIA.ID

Aug 16, 2022 - 22:17



Mataram NTB - Tim Futsal Media Hukrim / Humas Polresta Mataram melibas tim Futsal PJU Polresta Mataram dengan skor 12 - 5 pada pertandingan silaturahmi yang berlangsung di Lapangan Grand futsal, Sandubaya, Kota Mataram, (16/08).

Tim futsal media hukrim / Humas terdiri dari seluruh wartawan Hukrim dan staf Humas Polresta Mataram, sedang tim futsal PJU Polresta Mataram terdiri dari Kapolresta, Wakapolresta, Para Kasat dan Seluruh Kapolsek Jajaran.

Pertandingan dengan waktu 2 x 30 menit tersebut berlangsung sangat sengit dimana tim futsal Media Hukrim / Humas Polresta lebih dulu membobol Gawang tim futsal PJU Polresta Mataram.

Tepat di menit ke 5 babak pertama tim futsal media berhasil menerobos

pertahanan tim Futsal PJU Polresta. Menit ke 10 dan 14 tim media berhasil menambah 2 gol berturut sehingga skor sementara menjadi 3 - 0.

Tak lama skor tersebut bertahan, tepat pada menit ke 17 dan menit ke 20 tim futsal PJU berhasil pula membobol gawang tim media. Namun sisa 10 menit babak pertama tim futsal media menambah 3 gol dan tim futsal PJU menambah 2 gol, sehingga skor 6 - 4 untuk Tim media hingga wasit membunyikan Pluit panjang tanda babak pertama usai.

Pada babak kedua kedua tim futsal terlihat begitu ngotot untuk menambahkan golnya. Dan tepat pada menit ke 38 skor sementara menjadi 8 - 4 untuk Tim futsal Media.

Tidak juga berlangsung lama kembali tim futsal media menambah satu skor lagi hingga kedudukan menjadi 9 - 4. Namun dengan semangat yang tak putus asa ditambah dengan suport para suporter tim PJU Polresta akhirnya membuahkan hasil dengan berhasil menambah gol pada menit ke 43 menjadi 9 - 5.

Skor tersebut bertahan cukup lama hingga pada menit 50, 56 dan menit ke 58, atas dukungan berupa yel-yel dari supporternya tim futsal media berhasil menambah 3 gol menjadi satu lusin. Hingga babak kedua berakhir skor kemenangan tim futsal media menjadi 12 - 5.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa selaku striker tim Futsal PJU Polresta Mataram, usai pertandingan mengakui keunggulan tim futsal media. Oleh karenanya beliau berharap kepada rekan Se tim nya untuk dapat membalas kekalahan pada laga berikutnya.

"Pada pertandingan ini kami tim futsal PJU acungkan jempol kepada tim Futsal media / Humas, namun di laga - laga selanjutnya kami akan berusaha untuk dapat memenangkan pertandingan," tutup Kapolresta. (Adb)